

# Indikator Perubahan Wujud Zat

PASTI TOP Sukses Ujian SD/MI 2014  
 Detik Demi Detik Menghadapi US SD/MI 2016  
 Anakku Belahan Jiwaku: Pola asuh yang tepat untuk membentuk psikis anak  
 Kimia 1 Smp Kelas Vii  
 PASTI Plus SMP/MTs 2015  
 Bidikan Jitu US SD 2015  
 PASTI TOP Sukses Ujian SD/MI 2015  
 Josss UN SMP/MTS 2016  
 PASTI Plus Sukses Ujian Nasional SMP/MTs 2014  
 Rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP) SMP, MTs: Kelas VII (I), semester I & II  
 Asyiknya Praktikum IPA SMP  
 Sukses UN-USBN SMP/MTs 2020  
 Seri Metode Kuantum IPA Terpadu SMP Kelas VII  
 Detik-detik Menempuh US/M SD/MI 2015  
 Yes! Aku Lulus US SD/MI  
 Detik Demi Detik Bahas Tuntas US SD/MI 2016  
 Mudah dan Aktif Belajar Fisika  
 3 in 1 Solusi Cerdas IPA SMP/MTs Kelas 1, 2 & 3  
 Ilmu Pengetahuan Alam  
 Buku Sakti!!! Fisika SMP  
 Seri Ipa Kimia 1  
 Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/MTS Kelas 7, 8, & 9  
 IPA Terintegrasi dan Pembelajarannya  
 Strategi dan Bank Soal HOTS IPA SMP/MTs Kelas 7, 8, 9  
 Rangkuman Lengkap Kimia; SMP / MTs kelas 7/8/9  
 Fokus Belajar Inti Sari Pengetahuan Alam untuk SMP/MTs  
 Top Sukses Olimpiade Fisika SMP/MTs  
 Kimia 2  
 Super Complete SMP/MTs 7,8,9  
 Model Silabus SD 5  
 Buku IPA Terpadu: Ilmu Pengetahuan Alam Kurikulum 2013 SMP Kelas VII  
 KISI-KISI TERBARU UN+USBN SMP/MTS 2018  
 BUPELAS Pemetaan Materi & Bank Soal IPA SMP Kelas 7  
 Pasti Bisa Lulus! UN SMP 2015  
 Sukses UN SMP/MTs 2016 (Gratis Buku Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMP/MTs Kelas 7, 8, & 9)  
 Detik-detik Menghadapi UN SMP/MTs 2015  
 UASBN SD/MI Tahun 2010  
 Model Silabus Fisika SMA  
 JOSSS UN SMP/MTs 2016  
 Kumpulan Soal dan Pembahasan UN IPA SMP/MTs

Downloaded from  
 coplademun.gobiernodepozarica.gob.mx by  
 guest

## HASSAN PEREZ

*PASTI TOP Sukses Ujian SD/MI 2014* PT. Edu Penguin  
 Buku ini memuat 10 paket soal asli UN dari tahun 2004-2014. Tiap soal dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasan berdasarkan bahan ajar di sekolah dan Standar Kompetensi Lulusan (SKL). Pembahasan soal disusun secara terstruktur, mudah dipahami dan lengkap, termasuk di dalamnya kumpulan rumus-rumus untuk soal-soal hitungan. Pembahasan yang disusun secara lengkap ini dapat dijadikan ringkasan materi dan panduan belajar siswa yang efektif menjelang UN. Buku ini juga dilengkapi dengan paket soal prediksi yang disusun secara selektif, baik jumlah, tipe, maupun tingkat kesulitan soal, sesuai standar UN. Paket soal prediksi ini disusun oleh tim penulis yang telah berpengalaman dalam menangani dan memecahkan soal-soal UN SMP. -Ruang Kata-  
*Detik Demi Detik Menghadapi US SD/MI 2016* Genta Group Production  
 Raih Nilai Tertinggi Penilaian Harian dan Ujian Buku ini disusun untuk membantu siswa dalam belajar dengan cara yang efisien. Terdiri dari ringkasan materi, soal bahas, uji kompetensi, paket ulangan harian, paket soal tengah semester, paket soal akhir semester hingga paket ujian nasional. Tentunya akan sangat membantu siswa dalam belajar dan berlatih menyelesaikan soal. Dengan isi buku yang lengkap, tak hanya siswa yang dapat menggunakannya. Para guru juga dapat memakai buku ini dalam kegiatan belajar mengajar sehari-hari baik dalam memberikan materi ataupun tugas kepada siswa. Materi dan Uji Kompetensi: Materi disajikan secara ringkas untuk memudahkan dalam memahami dan mengingat materi dengan cepat, sedangkan uji kompetensi sebagai ajang latihan untuk mengukur kemampuan dalam memahami materi. Komposisi Soal: Disusun dengan tiga level kognitif: Pengetahuan & pemahaman, Aplikasi, dan Penalaran untuk melatih kesiapan siswa dalam menghadapi berbagai penilaian. Paket Ujian: Untuk mempersiapkan siswa dalam menghadapi penilaian tengah semester dan penilaian akhir semester.  
**Anakku Belahan Jiwaku: Pola asuh yang tepat untuk membentuk psikis anak** Gramedia Widiasarana Indonesia  
 Kumpulan Soal dan Pembahasan UN IPA ini merupakan kumpulan soal UN IPA asli empat tahun terakhir. Penulisan buku ini bertujuan untuk memudahkan peserta didik untuk belajar dan menjadi acuan dalam persiapan menghadapi UN IPA.  
*Kimia 1 Smp Kelas Vii* Penerbit Andi  
 Buku Detik demi Detik Bahas Tuntas US SD/MI 2015 ini tersusun

atas soal dan pembahasan Ujian Sekolah tahun 2014, 2015, & Prediksi US 2016. Setelah membaca dan mempelajari buku ini, diharapkan siswa akan terbiasa mengerjakan berbagai jenis soal sehingga memiliki kesiapan menghadapi Ujian Sekolah 2016. Strategi yang harus kamu lakukan dengan buku ini agar lulus dengan hasil yang memuaskan sebagai berikut. 1. Berlatih mengerjakan soal US Soal-soal US sebenarnya hampir mirip dengan soal-soal tahun sebelumnya. Jadi, biasakan diri untuk sering mengerjakan soal US. Jika tidak paham tanyakanlah pada guru atau teman yang lebih tahu. 4. Kerjakan Soal Simulasi US Soal simulasi US dalam buku disusun mirip dengan US sebenarnya. Berusahalah dengan mengerjakannya dengan sungguh-sungguh dan sesuai waktu yang diberikan. Maka, kemampuanmu dalam mengerjakan soal-soal US akan terlihat. 5. Ikuti Try out US Biasanya menjelang US banyak sekali try out ujian sekolah yang diselenggarakan. Try out ini berguna untuk mengukur seberapa jauh menguasai dan mendalami materi-materi yang akan diujikan. 6. Berdoa Jika usaha telah dilaksanakan, tiba saatnya menyerahkan segala sesuatunya kepada Tuhan yang Mahakuasa. berdoalah agar dibukakan jalan dan diberi pemikiran yang jernih serta hati yang tenang. Selamat menempuh Ujian Sekolah.

**PASTI Plus SMP/MTs 2015** Bintang B first  
 Sukses menghadapi Ulangan Harian (UH), Ujian Tengah Semester (UTS), Ujian Akhir Semester (UAS), Ujian Kenaikan Kelas (UKK), dan Ujian Nasional (UN) -Bintang Wahyu-  
*Bidikan Jitu US SD 2015* Yudhistira Ghalia Indonesia  
 Buku PASTI TOP SD/MI 2015 merupakan buku soal yang ditulis untuk membantu para siswa SD/MI menghadapi Ujian Akhir. Kenapa buku ini disebut sebagai persiapan cerdas nilai tinggi? Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah digunakan. □ Disajikan penjelasan detail ruang lingkup dari setiap indikator dalam Kisi-Kisi Ujian. □ Diberikan juga contoh-contoh soal untuk setiap indikator, yang kemudian dibahas secara rinci untuk setiap pilihan jawaban. □ Sebagai bahan latihan, disajikan tiga paket soal Ujian untuk tiga mata pelajaran, yaitu Bahasa Indonesia, Matematika, dan Ilmu Pengetahuan Alam. Segera tinggalkan yang tidak pasti, dan gunakan segera buku PASTI TOP SD/MI 2015 untuk mendapatkan nilai ujian setinggi-tingginya.  
*PASTI TOP Sukses Ujian SD/MI 2015* PT Grafindo Media Pratama  
 Buku PASTI PLUS UN SMP/MTs 2014 merupakan buku soal yang ditulis untuk membantu para siswa SMP/MTs menghadapi Ujian Nasional. Kenapa buku ini disebut sebagai persiapan cerdas nilai tinggi? Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah digunakan. - Disiapkan 5 paket soal untuk masing-masing mata pelajaran yang diujikan. - Masing-masing butir soal dibuat secara komprehensif sehingga variasi soalnya menjangkau banyak kemungkinan soal dari rambu-rambu yang disebutkan dalam Kisi-

Kisi Ujian Nasional. - Materi/topik yang dipilih untuk tiap butir soal sudah disesuaikan dengan analisis soal-soal ujian tahun-tahun sebelumnya sehingga tingkat keakuratannya dengan Kisi-Kisi Ujian Nasional sangat tinggi. Segera tinggalkan yang tidak pasti, dan gunakan segera buku PASTI PLUS UN SMP/MTs 2014 untuk mendapatkan nilai ujian setinggi-tingginya.

*Josss UN SMP/MTS 2016* Penerbit Duta  
 Ujian Sekolah bertujuan untuk menilai mata pelajaran tertentu sesuai dengan pencapaian standar kompetensi kelulusan. Hasil US ini digunakan sebagai pemetaan mutu, dasar seleksi masuk ke jenjang pendidikan selanjutnya. Buku Detik Demi Detik Menghadapi US SD/MI 2016 hadir sebagai solusi bagi siswa dan siswi kelas VI untuk menyiapkan kemampuan siswa dalam menghadapi Ujian Sekolah. Buku ini membahas secara detail untuk setiap pelajaran yang diujikan (Bahasa Indonesia, Matematika, dan Ilmu Pengetahuan Alam) yang meliputi Pendalaman Materi tiap SKL, Contoh Soal dan Pembahasan, Latihan Soal dan Pembahasan US SD 2014 dan US SD 2015, serta Prediksi dan Pembahasan US 2016. • Pendalaman Materi, tersusun atas rangkuman dasar teori yang digunakan dalam menjawab soal-soal US semua mata pelajaran yang diujikan berdasarkan SKL. • Contoh Soal US dan Penyelesaian, soal-soal disusun berdasarkan SKL, dibahas per nomor agar memudahkan pembaca dalam memahami. • Soal dan Pembahasan US Tahun 2014 dan 2015, digunakan untuk berlatih sejauh mana kemampuan pembaca dalam memahami materi tiap SKL. Disediakan pembahasan lengkap yang diletakkan di bagian akhir tiap pelajaran. • Prediksi US SD 2016, digunakan untuk menguji sejauh mana kemampuan siswa dalam mempersiapkan Ujian Sekolah. Disediakan pembahasan lengkap dan dibuat terpisah dari buku ini.

*PASTI Plus Sukses Ujian Nasional SMP/MTs 2014* Bintang Wahyu  
 HOTS singkatan dari Higher Order Thinking Skills. Soal HOTS dapat didefinisikan sebagai soal dengan cara berpikir tingkat lebih tinggi daripada menghafal. Soal HOTS juga dapat melatih berpikir kritis, kreatif, kolaboratif, dan komunikatif. Buku ini berisi ulasan materi yang disajikan singkat dan uji kompetensi yang akan membantu menguji siswa dalam mengerjakan berbagai jenis soal HOTS yang dilengkapi dengan pembahasan. Dilengkapi Bonus aplikasi dan LJD yang dapat diunduh secara gratis dan digunakan secara offline. Dengan adanya buku ini, siswa akan siap menghadapi penilaian harian, penilaian tengah semester, penilaian akhir semester, ujian, dan olimpiade.

**Rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP) SMP, MTs: Kelas VII (I), semester I & II** GUEPEDIA  
 Bagaimanapun, teknik-teknik dalam pola asuh (parenting style) akan berpengaruh terhadap pembentukan kepribadian anak (kecerdasan, emosi, spiritual, dan aspek psikologis lainnya).

Namun demikian, terkadang orang tua tak menyadari apakah karakteristik psikologis anaknya sesuai dengan gaya pengasuhan yang mereka terapkan. Ketidaktahuan ini pada gilirannya berakibat pada kelalaian pengasuhan (salah asuh) dan berbagai penyimpangan (behavioral and psychological deviations). Itulah mengapa, pada beberapa kasus, ada anak kiai tapi ia pemabuk dan penjudi, anak seorang guru tapi suka mem-bully teman sekolahnya, bahkan ada juga anak polisi yang justru terlibat tawuran pelajar. Menurut banyak psikolog, orang tua luput/keliru dalam memahami situasi psikologis anak dan menyelenggarakan pendidikan keluarga yang sesuai. Sebab, masing-masing anak ialah individu yang unik. Mereka tak bisa saling disamakan karena perkembangannya dipengaruhi nature (sifat alamiah; genetik) dan nurture (sifat yang terbentuk dari interaksi sosial). Persoalan itu semakin rumit lebih-lebih karena orang tua tak menemukan cara mengidentifikasi karakter anak, prosedur mengukur kesehatan mental anak, bagaimana mengatasi depresi pada anak, dan bagaimana strategi mendidik anak agar psikisnya sehat. Buku ini berusaha menyajikan solusi atas problematika tersebut secara akademis; merujuk teori-teori psikologi, hasil penelitian, dan pengalaman empiris dari berbagai riset psikologis di Indonesia. Sebagai bahan kajian yang riil, buku ini juga mengangkat contoh-contoh kasus pola pengasuhan pada keluarga utuh, single parent, dan broken home.

#### **Asyiknya Praktikum IPA SMP** Penerbit Duta

Buku Fokus Belajar Inti Sari merupakan buku ringkasan materi yang dipersiapkan untuk membantu para siswa SMP/MTs menghadapi ujian sekolah/madrasah. Sistematika buku Fokus Belajar Inti Sari per mata pelajaran ini adalah sebagai berikut. • Rangkuman materi pelajaran. Berisi poin-poin materi pelajaran yang sering diujikan sehingga membantu siswa lebih fokus mendalami materi. • Pendalaman materi berupa contoh soal dan pembahasan. Soal-soal yang dibahas adalah soal-soal ujian sehingga sehingga memberikan gambaran kepada siswa tentang bentuk-bentuk soal yang akan dihadapi pada ujian sesungguhnya dan cara menyelesaikan soal tersebut. • Dilengkapi Mind Map atau peta pikiran yang menunjukkan hubungan keseluruhan bagian dalam materi. Mind Map dapat membimbing siswa untuk berpikir secara runtut dan global.

**Sukses UN-USBN SMP/MTs 2020** Sahabat Pelajar Cerdas KISI-KISI UN TERBARU Kisi-kisi adalah rambu-rambu dalam membuat soal-soal ujian nasional SMP/MTs. Kisi-kisi ini sebagai acuan dalam pembuatan soal ujian. Dengan adanya kisi-kisi, kita bisa tahu materi yang akan diujikan di UN SMP/MTs 2015. KUMPULAN SOAL DAN PEMBAHASAN Selain kisi-kisi ujian nasional, dalam buku ini terdapat kumpulan soal dan pembahasan ujian dari tahun-tahun sebelumnya. Dengan mempelajari kumpulan soal dan pembahasan ujian tersebut, kita akan tahu bagaimana model soal yang sering muncul, sehingga kita lebih siap dalam menghadapi UN SMP/MTs 2015. PREDIKSI SOAL UN SMP/MTs 2015 Untuk lebih memantapkan lagi persiapan dalam menghadapi ujian nasional 2015, buku ini dilengkapi dengan soal-soal prediksi tahun 2015. Dengan mempelajari soal prediksi, kita akan mengetahui gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di UN SMP/MTs 2015. -Cmedia-

**Seri Metode Kuantum IPA Terpadu SMP Kelas VII LAKSANA** Dalam buku ini materi dan pembahasan soal dikemas secara sistematis guna memudahkan siswa dalam penguasaan materi, plus diberikan cara cepat, trik menghafal, trik mengerjakan soal sehingga memudahkan siswa dalam berlatih soal-soal. Selain itu

diberikan juga soal-soal Aseli Ujian Nasional dan Prediksi Ujian Nasional. -Bintang Wahyu- #BigBonusUN

**Detik-detik Menempuh US/M SD/MI 2015** Ruang Kata Buku ini disusun untuk mempermudah belajar siswa dalam memahami materi pelajaran dan merupakan alat yang penting bagi keberhasilan belajar siswa. Sebagai upaya meningkatkan mutu pendidikan. Buku ini dibuat mengacu pada kurikulum 13 (Kurikulum 2013 yaitu menekankan pada kemampuan siswa dalam belajar sesuai standar kompetensi yang ditetapkan). Buku ini memberikan pendekatan belajar agar siswa mudah memahami materi yang terkandung, membangun motivasi siswa berbuat melakukan sehingga memberikan makna pada pengetahuan yang diperolehnya. Dalam Buku ini disajikan beberapa hal antara lain: 1. Memuat Kompetensi Inti, Kompetensi Dasar serta tujuan yang harus dicapai siswa di balik peristiwa, berisi suatu penetapan materi pelajaran dalam kehidupan sehari-hari. 2. Kegiatan eksperimen yang bertujuan untuk meningkatkan kompetensi dan ketrampilan yang harus di miliki oleh siswa. 3. Contoh soal beserta pembahasan soal yang bertujuan untuk mengevaluasi siswa dalam menyelesaikan permasalahan yang dihadapi. 4. Tagihan yang harus di kerjakan oleh siswa yang bertujuan untuk menggali tentang penerapan dan pemahaman konsep dasar yang di tetapkan. 5. Uji kompetensi atau latihan Ulangan yang bertujuan menggali informasi tentang penerapan dan pemahaman konsep serta kinerja ilmiah yang dikuasai oleh siswa untuk setiap standar kompetensi yang telah ditetapkan.

#### **Yes! Aku Lulus US SD/MI** BintangWahyu

KISI-KISI US/M TERBARU Kisi-kisi adalah rambu-rambu dalam membuat soal-soal ujian sekolah/madrasah. Kisi-kisi ini sebagai acuan dalam pembuatan soal ujian. Dengan adanya kisi-kisi, kita bisa tahu materi yang akan diujikan di US/M 2015. KUMPULAN SOAL DAN PEMBAHASAN Selain kisi-kisi ujian sekolah/madrasah, dalam buku ini terdapat kumpulan soal dan pembahasan ujian dari tahun-tahun sebelumnya. Dengan mempelajari kumpulan soal dan pembahasan ujian tersebut, kita akan tahu bagaimana model soal yang sering muncul, sehingga kita lebih siap dalam menghadapi US/M 2015. PREDIKSI SOAL US/M 2015 Untuk lebih memantapkan lagi persiapan dalam menghadapi US/M 2015, buku ini dilengkapi dengan soal-soal prediksi US/M 2015. Dengan mempelajari soal prediksi, kita akan mengetahui gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di US/M 2015. -Cmedia-

#### **Detik Demi Detik Bahas Tuntas US SD/MI 2016** Gramedia

Widiasarana Indonesia Konsep yang aktual Disusun berdasarkan kurikulum 2013 edisi revisi terbaru. Teknik penyampaian materi berdasarkan jenjang kelas 7,8, dan 9 Cukup 1 buku SUPER COMPLETE untuk semua jenjang Acuan penguasaan materi Untuk dapat menguasai konsep materi buku ini dilengkapi dengan acuan berbagai soal-soal perkompetensi dasar yang mengacu pada LOTS, MOTS, dan HOTS Kupas tuntas soal per-KD Terdiri dari 10.265 soal yang dilengkapi dengan jawaban full pembahasan super lengkap Fokus inti materi 5 mata pelajaran : - MATEMATIKA - IPA - IPS - BAHASA INDONESIA - PPKN - BAHASA INGGRIS

#### **Mudah dan Aktif Belajar Fisika** Penerbit Duta

\* Buku ini berisi materi sesuai dengan indikator US 2015 \* Ada contoh soal dan pembahasan sesuai soal US tahun sebelumnya \* latihan soal per kompetensi \* 1 paket Prediksi US 2015 \* 2 paket Tryout US 2015 \* 1 paket Simulasi US 2015

#### **3 in 1 Solusi Cerdas IPA SMP/MTS Kelas 1, 2 & 3** BintangWahyu

Salah satu ajang kompetisi yang cukup bergengsi dikalangan siswa adalah olimpiade keilmuan, seperti OSN, lomba mapel, lomba cerdas cermat, dll. Berbagai cara dilakukan oleh sekolah untuk meraih prestasi sebanyak-banyaknya dalam kompetisi ini, mulai dari bekerja sama dengan lembaga khusus pelatihan olimpiade, mengadakan pelatihan rutin tiap minggunya oleh guru sekolah, dll. Memang untuk memaksimalkan prestasi, diperlukan suatu teamwork antara pihak sekolah dan siswa agar mampu bersaing dengan sekolah lainnya. Buku Top Sukses Olimpiade Fisika SMP/MTs dirancang khusus untuk mempersiapkan siswa menghadapi Olimpiade Fisika dan Kompetisi Fisika lainnya. Buku ini menyajikan peta konsep, standar kompetensi lulusan, materi fisika dan soal-pembahasan yang disusun secara sistematis. Dengan pemaparan konsep dasar fisika yang jelas (back to concept), maka diharapkan pengguna buku ini memiliki kerangka berpikir yang jelas dalam mempelajari karakteristik soal olimpiade sains pada bidang fisika. Penulis berharap dengan penyajian buku ini dapat membantu siswa dan guru melihat pola jenis-jenis soal yang muncul dalam olimpiade fisika. Selamat belajar dan semoga sukses!!!

#### **Ilmu Pengetahuan Alam** Grasindo

Buku PASTI TOP Ujian SD/MI 2014 merupakan buku soal yang ditulis untuk membantu para siswa SD/MI menghadapi Ujian Akhir. Kenapa buku ini disebut sebagai persiapan cerdas nilai tinggi? Buku ini disusun secara sistematis sehingga mudah digunakan. - Disajikan penjelasan detail ruang lingkup dari setiap indikator dalam Kisi-kisi Ujian. - Diberikan juga contoh-contoh soal untuk setiap indikator, yang kemudian dibahas secara rinci untuk setiap pilihan jawaban. - Sebagai bahan latihan, disajikan tiga paket soal Ujian untuk tiga mata pelajaran, yaitu Bahasa Indonesia, Matematika, dan Ilmu Pengetahuan Alam. Segera tinggalkan yang tidak pasti, dan gunakan segera buku PASTI TOP Ujian SD/MI 2014 untuk mendapatkan nilai ujian setinggi-tingginya.

#### **Buku Sakti!!! Fisika SMP** Genta Group Production

Bersaing untuk masuk ke SMA/MA Favorit impian tidaklah mudah. Kalian WAJIB menjadi yang TERBAIK dari yang terbaik. Untuk itu mulailah dengan belajar giat untuk menjadi JUARA dalam UN dan USBN. Agar lebih fokus dan tidak melebar kemana-mana, pastikan bekal belajar kamu TEPAT dan AKURAT. Pelajarilah materi dan soal-soal yang mengacu pada Kisi-kisi UN dan USBN 2018 dari BSNP yang dikeluarkan sesuai surat edaran BSNP pada tanggal 1 Agustus 2017 No. 0080/SDAR/BSNP/VIII/2017. Seperti tahun lalu, kami akan selalu setia menemani belajar kalian dengan menghadirkan kembali buku BEST SELLER TER-UPDATE yang mengupas KISI-KISI TERBARU yang dikeluarkan BSNP. Keakuratan pembuatan materi dan soal sudah TERUJI, terbukti dari tahun-tahun sebelumnya soal yang keluar pada UN tanggal 2 sampai 8 Mei 2017 SAMA DENGAN soal-soal yang ada di buku KISI-KISI TERBARU ini. Tipe dan variasi soalnya sama tapi angkanya berbeda. Masih seperti tahun lalu Kisi-kisi terbaru UN dan USBN dibagi menjadi 3 level kognitif, yaitu Pengetahuan dan Pemahaman, Aplikasi, Penalaran. Ada beberapa perubahan kisi-kisi tahun ini dibandingkan tahun lalu. Buku ini menyajikan semua yang dibutuhkan untuk menjadi juara dalam UN dan USBN, baik untuk sekolah yang masih menggunakan sistem UNKP (Ujian Nasional Berbasis Kertas dan Pensil) maupun UNBK (Ujian Nasional Berbasis Komputer) dan tentunya dibuat berdasarkan kisi-kisi UN terbaru BSNP.